

News Release

報道各社 御中

2023年7月14日

アルハイテック株式会社

岸田文雄内閣総理大臣、初の経済ミッションに同行を要請されました

アルハイテック株式会社（高岡市）代表取締役社長 水木 伸明は、岸田文雄首相が経済ミッションを目的とした中東3か国訪問のため、企業やスタートアップ（新興企業）など約30社（内スタートアップ数社）が同行を要請されそのうちの1員として参加することとなりました。岸田文雄首相は今回の歴訪を通じ、エネルギー分野の協力深化に向け、環境負荷の小さい新エネ技術を巡る連携を提起する方針を固めました。今回の首相の歴訪は初の経済ミッションであり、日本を代表する大手企業や注目されているスタートアップのCEO等が同行いたします。弊社は、アラブ首長国連邦（UAE）の訪問に参加致します。また、当日は岸田首相とUAE首脳らが出席し、ビジネスラウンドテーブルも予定されています。弊社は、日本政府のバックアップを受け、現地での事業展開を進めカーボンニュートラルや脱炭素社会の実現に向けアルミ水素の可能性を国内外で呼びかけていきます。

◆中東3か国訪問の概要

●目的

サウジアラビアやUAEは石油依存からの脱却と産業の多角化を目指している。また、日本はエネルギー安定供給の観点から、中東情勢の変化に影響を受けるのは避けられない。岸田首相は歴訪を通じ、中東の関心が高い脱炭素の関連技術を巡り協力の深化を急ぐ目的である。

●日時

2023/7/16～2023/7/19

●訪問国

サウジアラビア王国、アラブ首長国連邦（UAE）、カタール国

※弊社はアラブ首長国連邦（UAE）に同行致します

●岸田首相 同行者

代表取締役社長 水木 伸明 (随員：企画営業部 副主任 鍛冶 知子)

●弊社スケジュール (予定)

7月17日 ビジネス・フォーラム 他

7月18日 アルミ関連企業との面談

●経緯について

弊社は、2023年6月、アラブ首長国連邦(UAE)産業・先端技術省主催「第2回 Make it in the Emirates Forum」に出席し UAE 政府からの関心を集めたことから、今回の歴訪の同行を要請されました。石油依存からの脱却と産業の多様化を目指す UAE 政府に対し、次世代エネルギーとして注目される水素をアルミを使い生成するという別の観点から脱炭素化を目指し、UAE において当社の事業を PR し、エネルギー関連やアルミ会社などと交流するとともに、活発な投資を引き出し、事業拡大を図ります。また、11月末から UAE で開かれる国連の気候変動会議(COP28)への参加も視野に入れ、UAE での参入チャンスを広げる機会と捉えて同行することになりました。

◆会社概要

■アルハイテック株式会社

2013年創業以来、環境とエネルギーを考えるベンチャー企業として持続可能な社会づくりに貢献するための技術開発を続けています。廃アルミを利活用し、カーボンニュートラル社会の実現に向けて廃アルミのセカンドライフを提案し、また皆様の生活をより豊かにできるように邁進して参ります。

代表者 代表取締役社長 水木 伸明

資本金 453,560 千円

所在地 富山県高岡市オフィスパーク 1 番地

【お問合せ先】

アルハイテック株式会社

高岡市オフィスパーク 1 番地 TEL:0766-50-8109 HP: www.alhytec.co.jp

担当：水木 (090-8097-1078)・鍛冶

メールでもお問い合わせいただけます

⇒Mail: t_kaji@alhytec.co.jp(現地随員：鍛冶),info@alhytec.co.jp

※今回の歴訪は情報セキュリティ保護のため、詳細は現地より随時情報をご案内する予定です